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 «Venire alla luce» è una metafora che dischiude il senso di quanto accade al nascere di un’esistenza umana. Si 
offre qui in proposito una riflessione teologica disposta in tre brevi momenti: nel primo, ci si sofferma sul soggetto che viene alla luce – la vita, meglio: questa vita; nel secondo ci si interroga su come tale evento sia oggi percepito e sui pericoli di oscuramento e di manipolazione cui esso va incontro nella “cultura” della tecnica e dell’economia globalizzata; nel terzo, infine, si torna sulla ricchezza di senso suggerita, per l’oggi, dalla metafora antica del «venire alla luce».
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